



« J'adresse une invitation urgente à un nouveau dialogue sur la façon dont nous construisons l'avenir de la planète. Nous avons besoin d'une conversion qui nous unisse tous, parce que le défi environnemental que nous vivons, et ses racines humaines, nous concernent et nous touchent tous. »

Pape François, LS 14

Exposition « Laudato si' » de Yann Arthus-Bertrand

du mardi 4 au jeudi 20 octobre 2022

dans le Cloître de la Maison Diocésaine d'Arras



Dans le cadre du mois pour la sauvegarde de la Création, pour fêter la Saint François et relancer la dynamique Église Verte dans la maison, nous accueillons une exposition photographique à travers laquelle nous sommes invités à un dialogue qui nous révèle la fragilité de notre « maison commune ».

À travers 20 panneaux, ce dialogue entre des extraits de l'encyclique **Laudato si'** du Pape François et les photographies d'un des plus talentueux photographes a vocation à sensibiliser le plus grand nombre à la conversion écologique. La lucidité à l'égard de la gravité de la crise nous invite à revisiter nos modèles et modes de vie. Yann Arthus-Bertrand ne cesse de le dire : « **Pour sauver le vivant, il faut une conversion spirituelle !** ».

Pour cela, nous vous invitons à venir découvrir cette exposition

le mardi 4 octobre à 12^h dans le cloître

À l'issue de ce vernissage, nous partagerons le pot de l'amitié

Dans la joie de vous retrouver

**Jérôme M., Bertrand D., Pierre-Marie L., Quentin C.,
Stéphane L. et Anne-Sophie M.**